
一 般 質 問 通 告 書 

（令和４年第１回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ ３ 小池 正夫 

 

１ 新型コロナ第６波

による学校でのタブ

レット活用の現状と

課題について 

 

 

２ コロナ禍における

結婚、子育てについて 

１ リモート学習でのタブレット活用の現状

について 

２ タブレットの活用方法や内容の学校によ

る差異について 

３ 第６波でのタブレット活用における課題

について 

１ 少子化対策について 

２ 結婚支援関係事業について 

３ デートＤＶについて 

２ １ 原田 陽子 

 

１ ＤＶ対策について 

 

 

２ 成年年齢引き下げ

について 

１ 本市の現状について 

２ 現在の対策と課題について 

３ 対策強化について 

１ 本市の対応について 

２ 課題への取組みについて 

３ ５ 石川 義光 

 

１ ヤングケアラー支

援について 

  

１ 認知度を高める取り組み 

２ 市内中学校の実態調査 

３ 相談窓口の設置 

４ 11 木野 広宣 

 

１ 行政のワンストッ

プサービスについて 

 

２ 小学校休業等対応

助成金について 

１ 市の現状について 

２ 子育てワンストップサービスについて 

３ 今後の対応など 

１ 休業支援金・給付金の仕組みについて 

５ ８ 冨山  豪 

 

１ １８歳成人につい

て 

２ 自治会の今後につ

いて 

３ 静峰ふるさと公園

の活性化ついて 

１ 成人式の今後について 

２ 理解と教育について 

１ 現在の状況 

２ メリットとデメリットについて 

１ 現在の状況 

２ 民間との連携について 

６ 12 古川 洋一 

 

１ 不妊治療について 

 

 

２ 通学路の安全対策

について 

１ 保険適用に伴う変更点について 

２ 高額療養費制度による自己負担について 

３ 治療費の継続助成について 

１ 現状の対策について 

２ 各種施策（グリーンラインなど）の効果

について 

３ 今後の対策について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

７ 10 寺門  厚 

 

１ 那珂市原子力防災

訓練結果について 

 

 

 

２ マイナンバーカー

ドについて 

１ 実施状況とアンケート結果について 

２ 課題と対策について 

３ 今後の原子力防災訓練の取組について 

４ 東海第二原発周辺６市村の「原子力所在

地域首長懇談会」の動向について 

１ マイナンバーカードの健康保険証利用に

ついて 

２ マイナンバーカードの普及推進について 

８ ２ 小泉 周司 

 

１ 学童保育事業のあ

り方について 

１ 現状と課題について 

２ 今後のあり方について 

９ ９ 花島  進 

 

１ 市内の地形等の把

握について 

 

 

 

２ 高齢型難聴対策に

ついて 

３ 久慈川およびその

周辺の整備について 

 

 

 

４ 額田城址について 

 

 

５ 原子力防災訓練に

ついて 

１ 市内の地形、特に排水に関わる高度の分

布の把握状況は 

２ ＧＰＳなどを利用した詳細な地形調査を 

３ 飯田地区の太陽光発電用地のトラブルの

現状は 

１ 高齢型難聴の実態は 

２ 高齢型難聴の対応調査を 

１ 久慈川周辺の工事の現状と予定は？ 

 （堤防改修、破損した橋の修復、竹・樹木

類の伐採などの現状と予定） 

２ 草刈りについて、アスファルト舗装面に

石を上げないように作業できないか 

１ 額田城址の整備に関する施策の状況と将

来計画は 

 （土地の購入の進展状況、排水路の整備） 

１ 昨年行った原子力防災訓練の結果は 

  訓練の内容、実施後の評価 

２ 那珂市周辺自治体への事前周知はどのよ

うに行ったのか 

 


